

COOMEVA EPS PRESTA SUS SERVICIOS CON TOTAL NORMALIDAD

La situación del Sistema General de Seguridad Social en Salud del país ha implicado un análisis exhaustivo y permanente por parte de todos los actores que intervienen en él, buscando encontrar soluciones y alternativas que permitan brindar a los ciudadanos la adecuada atención en salud que tienen como derecho fundamental.

Consecuencia de ello son los habituales análisis administrativos que Coomeva EPS realiza en sus diferentes sedes, los cuales arrojan resultados y determinaciones que tienen en cuenta la aplicación estricta del ordenamiento jurídico y las normas que rigen el Sistema.

Congruente con lo anterior, toda acción que se determine en el ejercicio de su actividad en cualquier lugar del país, se rige bajo las normas pertinentes en términos, alcance, información y soluciones que salvaguarden los derechos y la atención del usuario.

Es así como Coomeva EPS, entidad que promueve la salud en la ciudad de Popayán, ha venido revisando su operación en la zona sin detrimento de la prestación de sus servicios, atendiendo con normalidad los distintos niveles de complejidad, urgencias y hospitalización. En ese sentido la comunidad de usuarios puede estar tranquila y segura de que cuenta como siempre con el servicio y la red de atención establecida para el cuidado de su salud.

De la misma manera las demás empresas del Grupo Coomeva que tienen asiento en esta ciudad continúan prestando los servicios a todos los payaneses que desde hace 36 años las han acogido y les han ofrecido su confianza.